

かんらの翼

つばさ

甘楽中学校通信 平成 29 年 8 月 28 日(月)

〒370-2213 甘楽町白倉 1411 校長 瀬間 一正

URL: <http://www.nc.kanra-jhs.gsn.ed.jp>

Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

いよいよ2学期です。この2学期の授業日は81日です。この81日間は生徒の皆さんにとって大きく成長できるよい機会となります。2学期は多くの行事があります。クラス全体で前向きに取り組んで、クラスの絆を深め、仲間と鍛え合いながら自分を成長させていってください。

「2学期の開始」にあたって (始業式式辞)

昨日で、38日あった夏休みが終わりました。

今年の夏は雨が多くすっきりしない天候が続きました。皆さんは特に大きな事故もなく充実した夏休みを過ごせましたか？

1学期の終業式で、夏休みの過ごし方のポイントとして、自制心を育てるために我慢する心を養おうというお話をしました。皆さんはいかがでしたか。今すべきことは何か、しなければならないことは何かを自分で判断して、誘惑に打ち克ち、行動できましたか。これは夏休みの過ごし方に限ったことではありません。これから始まる2学期の生活でも同じことです。学校生活は時間であることが決められていますから、自分の自由に使える時間(家庭での時間など)には我慢する心を育てるという観点で行動ができるようになって下さい。

さて、夏休み中には運動部では郡市大会と県大会(関東大会も)がありました。吹奏楽部は県の吹奏楽コンクールがありました。美術部は作品展があり、科学部はロボコンがありました。それぞれが納得のいく結果を残せた人もいれば、残せなかった人もいます。なお、水泳部の三木さんは関東大会にも出場しました。

また、駅伝練習がスタートし、10月4日に行われる郡市の大会に向けた練習を開始しています。あと一ヶ月ちょっとです。駅伝は学校の総力を挙げた戦いです。頑張ってください。

さて、3年生は部活動が終わったところで気持ちをしっかりと切り替えて、自分の進路にむかって集中することが大切です。部活動で培った力は、試合やコンクールで結果を残すということだけではなく、助け合うことや励まし合うこと、協力することなどを体験を通して学んだはずで、これからはその力をクラスの仲間との生活で実践し、3年生全体がいい方向に向くよう頑張ってください。学習もチームプレーで向上します。

1・2年生は部活動や生徒会活動など様々な面で学校の中心となって活躍する時期になります。甘楽中学校の伝統をしっかりと築くことを意識して生活して下さい。そのことが結果として個々の成長にもつながります。

今日から始まる2学期は一年の中で最も長く、もっとも伸びる学期です。多くの行事を通して皆さん一人一人が確実に成長できるよう祈念して式辞とします。



・富岡甘楽中体連総合体育大会（団体の結果）

- ・野球部 準優勝
- ・ソフトテニス部男子 3位
- ソフトテニス部女子 優勝
- ・バスケットボール部 優勝
- ・バレーボール部 準優勝
- ・ハンドボール部男子 準優勝
- ハンドボール部女子 3位
- ・卓球部男子 3位

・富岡甘楽中体連総合体育大会（個人の結果）

- ・ソフトテニス女子 小柳・三森ペア 優勝 岡田・三森ペア 準優勝
- ・陸上部 堀口花道 1500m 優勝、安藤駿之介 800m2位、高橋輝 100m3位、
峯岸咲希 800m2位・1500m3位、浅香莉里 100m 優勝・200m 優勝、高橋雛乃 800m3位
田中優里奈 走り幅跳 優勝 4×100mR 女子 3位
- ・柔道部 高橋輝 66kg 級 2位 新井淳稀 90kg 超級 2位(県大会出場)
- ・剣道部 斎藤彩汰 3位

・県春季水泳大会

三木杏華 100m 平泳ぎ 5位・200m平泳ぎ 7位

・西毛地区水泳大会

三木杏華 100m 平泳ぎ 2位・200m 平泳ぎ 2位、村田琉唯 200m 個人メドレー3位



・県中体連総合大会

- ・ハンドボール部 女子 3位 男子 3位
- ・水泳部 三木杏華 100m平泳ぎ 4位 村田琉唯 200m 個人メドレー出場
- ・サッカー部 2回戦敗退
- ソフトテニス部女子 1回戦敗退
- ・バスケットボール部 1回戦敗退
- ・ソフトテニス個人三森・岡田ペア 3回戦敗退、小柳・三森ペア 1回戦敗退
- ・陸上部 堀口花道 1500m6位



安藤駿之介 800m・峯岸咲希 800m・浅香莉里 100m200m・田中優里奈走り幅跳 出場

・西部地区吹奏楽コンクール 金賞 群馬県吹奏楽コンクール 銅賞

・関東中学生水泳競技大会

100m平泳ぎ出場 三木杏華

☆中国・ハルビン市へ研修

8月18日から25日までの7泊8日の日程で甘楽中学校の生徒4名が中国のハルビン市へ行ってきました。異文化に触れ、様々な体験を積んで大きく成長した姿がとても頼もしかったです。甘楽町や国際交流振興会の方々には大変お世話になりました。



☆新しいALTの先生

2学期から甘楽中を中心にお世話になるALTのエリック・バウム先生です。

早く日本の生活に慣れ、生徒たちとの交流を深めてほしいです。よろしくお願いいたします。

